

Voici maintenant la déclaration adressée par M. Flexner au journal de l'Association Médicale Américaine (traduction) :

“ Permettez-moi d'utiliser vos colonnes pour réparer une erreur contenue dans le Bulletin No 4 de la Fondation Carnégie concernant l'Enseignement Médical aux Etats-Unis et au Canada. Il s'agit de mon rapport sur le département médical de l'Université Laval de Montréal. Cette institution est absolument distincte de l'Université Laval de Québec, qui a aussi un département médical. L'école de Québec, cependant, publie dans son catalogue certaines informations concernant l'école de Montréal, et j'ai, par inadvertance, dans mon rapport sur l'école de Montréal, donné des renseignements puisés dans les déclarations imparfaites du catalogue de Québec.

“ Le personnel enseignant de la Faculté de Montréal est de 50, dont 20 sont professeurs.

“ Le nombre des lits dans les deux hôpitaux généraux employés pour les cliniques aurait dû être inscrit à 290, et j'aurais dû ajouter que l'école possède, en outre, plusieurs hôpitaux supplémentaires.

“ Les cours de chimie sont donnés aux étudiants en médecine par un professeur de la Faculté Médicale.

“ Le doyen m'informe que la population de Montréal est beaucoup plus considérable que celle donnée dans le rapport, mais je tiens mon information du statisticien de la Puissance du Canada.”

Avec mes remerciements, je suis

Bien sincèrement à vous,

ABRAHAM FLEXNER.

—La Faculté de Médecine de l'Université Laval demande maintenant à M. Pritchett, président de la Fondation Carnégie, mieux renseigné, de vouloir bien modifier son appréciation de notre institution canadienne-française.

E. P. LACHAPPELLE,

Doyen.